

迫真

テーマは「いかに本当に見せるか」。渋谷勝彦校長(右)
の表情は眞剣そのもの=豊岡市出石町田結庄

笑いで地域おこし



軽妙な語り口に、場内には笑いが満ちる=出石永楽館

ひづし落語笑学校

憩い

男女が入学 素人14人が猛練習

“笑い”で地域おこしする。熱心なファン層も広がり、小学校や公民館で開校されている。同町で「いづし落語笑学校」の出前寄席の依頼も増えているといつて。年内の14～68歳の男女14人が入学しており、出石永楽館(同市出石町柳)で終えた男女が続々と集まっているといつて。次回の出前寄席は、定期公演での演目を

但馬國出石観光協会副

相談しつつ、高座の練習に精を出す。皆、真剣な表情で聴き、時折、厳しく批評もとぼすが、終われば、「難しいことは言わない」と笑って打ち上げ、定期公演での演目を

ついでに、地元住民が面白いと思えます。地元住民が面白いと思えます。

理事長の渋谷勝彦さん(68)が、「魅力的な観光地にするためには、まず、いきな名前を名乗り、月2回、田中さんの指導の下、するなどの工夫も凝ら掛け合いやしぶさなどを

ついた。アマチュア落語家として活躍する春歌亭丹馬こと田中久典さん(59)=養父市八鹿町九鹿

11年4月に開校した。笑学校の講師たちは好

く、実在の町内の人物を

登場させて話をアレンジ

など得意なネタがで

たという。演目は上方落

語だが、出石の言葉で語

葉樹で、くねくね曲がった形が特徴。稻作に向か

ない土地で盛んに育てら

れ、阪神間の市場に出荷

される。水上町花卉園芸

組が準備を進めており、温

室の中は一足早く春の色に染まっている。

雲竜柳はヤナギ科の落

葉樹で、くねくね曲がった形が特徴。稻作に向か

ない土地で盛んに育てら

れ、阪神間の市場に出荷

される。水上町花卉園芸

組が準備を進めており、温

室の中は一足早く春の色に染まっている。

雲竜柳はヤナギ科の落

葉樹で、くねくね曲がった形が特徴。稻作に向か

ない土地で盛んに育てら

れ、阪神間の市場に出荷

される。水上町花卉園芸

丹波市水上
冬枯れ彩
冬枯れの季節、生け花組

などに新緑の色を添える

「雲竜柳」の出荷が13日から始まる。丹波市水上町の葛野地区では、生産者

者が準備を進めており、温

室の中は一足早く春の色に染まっている。

雲竜柳はヤナギ科の落

葉樹で、くねくね曲がった形が特徴。稻作に向か

ない土地で盛んに育てら

れ、阪神間の市場に出荷

される。水上町花卉園芸

組が準備を進めており、温

室の中は一足早く春の色に染まっている。

雲竜柳はヤナギ科の落

葉樹で、くねくね曲がった形が特徴。稻作に向か

ない土地で盛んに育てら

れ、阪神間の市場に出荷

される。水上町花卉園芸

組が準備を進めており、温